

Según "El Moudjahid", órgano oficial argelino

Los GRAPO son provocadores de extrema derecha

ARGEL, 29 (D16). — "El Moudjahid" ("El Combatiente"), periódico oficial del Frente Nacional de Liberación Argelino y portavoz del Gobierno argelino, dice hoy en primera página que el GRAPO es una organización de extremistas de derecha, formada por provocadores.

La información de los

sucesos de ayer en Madrid señala que los policías y guardias civiles fueron ayer "la diana de extremistas de derecha con el objeto de llevar el país al caos, sobre todo, después de las medidas acordadas por el Gobierno de restaurar la paz civil y el deseo de este último de ampliar la amnistía política".

En medios políticos de la capital argelina se muestra extrañeza por cómo se pronuncia Argelia sobre este caso, ya que mientras se acusa de extrema derecha a los GRAPO, permite que La Voz de Canarias Libre, emisora instalada en Argel, diga lo contrario.